

WIR DANKEN

In dieser schweren Zeit des Abschieds von unserer lieben

Martha (Marthi) Rusterholz-Hauser

durften wir von unseren Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn viel Anteilnahme und Unterstützung erfahren.

Herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Achim Kuhn für die einfühlsamen Abschiedsworte und Herrn Frédéric Champion für die wundervolle Musik beim Abschiedsgottesdienst.

Wir danken für die Spenden an die Ländliche Familienhilfe der Zürcher Landfrauen-Vereinigung, für den prächtigen Blumenkranz, für das stille Beileid mit Händedruck und Briefen und allen, die der lieben Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Diese Verbundenheit zu spüren, war uns Hilfe und Trost.

Männedorf, im April 2016

Die Trauerfamilie